
Pièces 8 Pièces

Superficie 410 m²

Référence W-02U55H

Prix 15 000 €

St Cloud
Appartement à louer (92210)
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En exclusivité engel & Völkers vous propose :une maison d'architecte entièrement

rénové de 410m² habitables, construite sur une parcelle arboré de plus de 1000m²

,  à  proximité  des  transports  vers  paris  et  la  Défense.  Cette  maison  se  compose

comme  suit  :  au  sous-sol,  un  salon  home  cinéma  ouvert  sur  le  jardin,  une  salle

d'eau avec wc, et un local technique. En rez-de-jardin, un double-séjour cathédral

avec cheminé et une hauteur sous plafond de 4,9 M, une cuisine ouverte aménagé

et  équipé,  une salle  à  manger  avec un office  aménagé et  équipé,  une buanderie,

des toilettes invités, un local ...

Exclusive  engel  &  Völkers  offers  :a  fully  renovated  architect-designed  house  with

410m² of  living space,  built  on a wooded plot  of  over  1000m²,  close to transport

links to paris and la Défense. On the basement level, a home cinema room opening

onto the garden,  a shower room with toilet,  and a machine room. On the garden

level,  a  cathedral  double  living  room  with  fireplace  and  4.9  M  high  ceilings,  an

open-plan  fitted  and  equipped  kitchen,  a  dining  room with  a  fitted  and  equipped

pantry,  a  laundry  room,  a  guest  toilet,  a  machine  room  and  a  large  terrace

overlooking an 80 m² garden. On the ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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